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D'Aubuisson: 

El Gobierno no Negociará 
con los Izquierdistas 

t.2.l 
t"' 

~ El gobierno salvadoreño 
no dialogará con los dlrl· 
gentes guerrilleros y eso lo 
hemos sostenido siempre, 
porque no podemos hacer 
ningún arreglo con los ene· 
mlgos de la patria, afirmó 
e 1 m a y o r R o b e-rt o 
D' Aubulsson. 

El presidente de la 
Asamblea Constituyente y 

miembro prominente del 
partido ARENA, fue entre
vistado el sábado anterior 
en la sede de dicha agrupa
ción polftlca, durante un 
agasajo que dio a los hom· 
bres de prensa. 

Al preguntarle si el Pre
sidente Dr. Alvaro Maga
ña podrla dialogar con la 
guerrilla, dijo que "no 

Los Alcaldes Deben 
ser Personas Políticas 

creo que Magaña dlalo- 0 garla o negociarla con los 
lzquerdlstas. Lo que hará !;! 
es un proyecto de una Ley ,., 
de Pacificación. que :X: 
podrla ayudar mucho a al- O 
canzar la paz que tanto a- >< 
nhela y necesita nuestro i-< 
pueblo para poder traba- s:: 
jar y lograr la recupera- 1:1 
clón económica . .Creo que m 
se nombrará una Comisión ,. 
de Pacificación que es- c. 
tarla Integrada por dlrJ- ;! 
gentes de la Cruz . Roja, 1111 
Asamblea Constituyente. !jl 

NO NEGOCIARAN.- "No negociaremos con los guerrllleros como se ru
mora insistentemente", afirmó el sAbado anterior el Mayor Roberto 
D'Aubuisson, en la sede del partido ARENA. Lo acompañan, Lic. Antonio 
Cornejo, secretario privact.o de él y Dr. Armando Calderón N u/la. 

Los alcaldes deben ser 
personas polftlcas, porque 
los politices son quienes se 
Interesan por resolver los 
problemas que afronta el 
pals, lo cual es de priori
dad, afirma el periodista 
Benedicto Vlllanueva. 

~ffr~s~~t;n~:~s~~e~~s1~:i S 
Ejecutivo que podrla nom· lr 
brar el Presidente Maga- .... 
ña. Y esta Comisión tal vez 5fi1. 

podrla comenzar a enta- tl 
blar algunas nego- · 
elaciones con los Izquier
distas". D' Aubulsson aña
dió que en esa comisión 
también participarían ob
serv adores y en este caso 
serian algunos embajado
res extranjeros. 

Arq. Osegueda: 

FSV Proyecta N u e va 
Imagen a Cotiz:antes 

<Por Carlos Mangandl 
Toledo).- El Fondo Social 
pará la VIvienda proyecta 
una nueva Imagen hacia 
sus cotlzantes y nos Intere
sa manejar mejor los ·re
cursos para favorecer a 
mayor número de perso
nas. 

Tal lo manifestó ayer el 
presidente de esa Institu
ción, arquitecto Félix Ose
gueda Jlménez, en entre
vista exclusiva para EL 
DIARIO DE HOY. 

"Los problemas del Fon
do no los afrontamos con 
!lmldez ni menudencia: 
Nos Interesa administrar 
mejor los recursos para 
adjudicar mayor número 
de viviendas, lo cual gene
ra una construcción masi
va <más empleos), y de
manda de Insumes lndus· 
trlales. El FSV no debe ser 
ente de componendas ni 
compadrazgos, sino que 
debe llenar su verdadera 
función social", señaló. 

También dijo que se · 
realiza una depuración del 
personal y si !\ay casos es
peciales. podrlan ll~varse 
a la Flscalfa. "Ya se han 
hecho 20 destituciones por 
soborno. Es mejor que el 
empleado nuestro pida 
aumento de salarlo y no 
que estafe al cotizan te. Los 
dineros más sagrados son 
los dineros de la seguridad 

social, del pueblo trabaja
dor. del patrono y del em
pleado. Aqul habrá mayor 
respeto en el manejo de los 
recursos" . 

INVERSIONTOTAL 

Al preguntarle cuál era 
la Inversión total del FSV 
desde su fundación, explf· 
có que "el Fondo desde su 
creación hasta el 16 de ju· 
lfo de este año, ha Inverti
do (1;386.071.527.31, distri
buido así: compra directa 
de viviendas 
(1;335 .748.579.31; compra 
Indirecta de viviendas 
(1;46 .310.080.00; construc
ción (1;2.577.595 .00; remo
delación. ampliación y me
joras (1;1.435 .273.00" . 

Detalló que en la compra 
directa se han adquirido 
20.189 viviendas, habiendo 
generado un valor agrega
do de (1;134.299.431.71 (40% 
de la Inversión) en la In
dustria de la construcción. 
"En este último semestre 
se han ljdqulrldo 3.232 vi
viendas. En los· último~ 
seis meses se han adjudi
cado 4.117 viviendas hasta 
el 16 de julio y en todo el 
año anterior solamente 
fueron 2.919" . aseguró. 

Dijo Osegueda que "lo 
anterior, convierte al FSV 
-Favorpaaeala.p.glna23. 

Gilberto Orellana h.: 

El Hombre Actual Está 
Vacío y Necesita a Dios 

(Por Carlos Mangandl 
Toledo) .- " El hombre ac· 
tual está vaclo espiritual· 
mente y necesita a Dios, 
para reencontrarse y na
cer de nuevo". afirma el 
maestro Gllberto Orellana 
h. , director de la Orquesta 
Sinfónica de El Salvador. 

Yo tuve una experiencia 
tremenda al encontrarme 
con Cristo y aceptar su 
verdad, agrega en esta en
trevista exclusiva para EL 
DIARIO DE HOY. 

"Soy sincero. primera· 
mente no sentl mucha 
emoción cuando me decid! 
a buscar el camino de la 
salvación que Jesucristo 
promete; pero con el tiem
po mi transformación fue 
totaj, al convertirme en un 
núevo hombre, en una 

nueva criatura. Fue en AJ
buquerque, Estados Unl· 
dos, donde estudiaba músi
ca. cuando me encontraba 
en un parque. leyendo y se 
me acercaron 3 señoritas. 
Me preguntaron a cuáles 
personajes famosos ce
nocla, al mencionarme en
tre otros a Mahoma, Jesu
cristo y otros. Después me 
Invitaron a visitar un tem
plo cristiano y alll cambió 
mi vida" , relata O rellana 
al hablar cómo conoció a 
Cristo. 

JOVEN DIRECTOR 

Gllberto Orellana es un 
joven dir~ctor de la Sinfó
nica. Cuenta con 42 ai\os de 
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INAUGURAN PUNTO 
DE TAXIS 

Agradecen al señor jefe 
del Departamento General 
de Tránsito, al señor DI
rector de la Polfcla N a
clona!, a la Directora del 
Hospital Rosales y a la Fe
deración N aclonal de la 
Pequeña Empresa <FE· 
NAPES) por haber hecho 
posible la Inauguración del 
Punto de Taxis del Hospi
tal Rosales, el cual dará un 
gran servicio a Jos paclen· 
tes del mencionado centro 
asistencial. El corte de la 
slnta simbólica estuvo a 
cargo de la Dra. Luz Lelva 
Fuentes, Directora del 
Hospital. El punto está so
bre la 25' Avenida Norte. 

"El Poder Ejecutivo 
debe tener mano libre 
para poder nombrar a los 
gobernadores y a los alcal
des del pals. No debe estar 
maniatado. Los goberna
dores podrán ser también 
personas polftlcas, porque 
según lo dicta la Constitu
ción Polltlca. estos fun
cionarios son llamados go
bernadores políticos de-
partamentales". agrega. Periodista Benedicto 

En nuestro medio hasta VJJ/anueva. 
los miembros de la Iglesia, 
aunque lo prohibe la ley. 
participan en política. Así 
es que no hay persona In
dependiente que no se 
meta en polltlca, sino es 
para colaborar y se Intere
se en solucionar los proble
mas del país, manifiesta 
Vlllanueva. 

"El alcalde · capitalino 
deber ser un . político, por
que tiene que llevar regi
dores politices que lo ase-

soren para que desempeñe 
con eficiencia su Impor
tante labor en favor de la 
comunidad. No estoy de 
acuerdo en que sea alcalde 
una persona Independien
te, porque en ese caso, 
seria manejado por el an
tojo de sus regidores . En 
nuestro país es casi Impo
sible encontrar una perso
na que no sea política, por
que en dlvetsas formas 
toma parte en las cues
tiones polftlcas", señala. 

También una persona 
que . no participe en la 
polltlca es porque no le In
teresan los problemas de 
la patria. , SI alguien se 
mete en un Instituto clvlco 
(en este caso los partidos 
polltlcos), es que llene 
sumo interés en agruparse 
para participar en las solu
ciones de los difíciles pro
blemmas que afronta el 
país y esto se da en todos 
los paises del mundo y no 
es caso particular de El 
Salvador. 

El Presidente Dr. Alva
ro Magaña y los tres vice
presidentes de la replibll· 
ca, son los más Indicados 
para que elaboren la nóml
ma de las personas que de
sempeñarán los cargos de 
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NO HABLO 
CONENDERS 

"No hablé con el señor 
Thomas Enders. que estu
vo dos o tres días en el 
pals", contestó el presl
qente de la Constituyente 
cuando se le preguntó su 
opinión acerca del Informe 
que Enders dio ante el 
Congre~o de los Estados 
Unidos sobre su gira mis
teriosa que hlzo a El Salva
dor la semana anterior. 

HLos senadores y con
gresistas norteamericanos 
están cambiando su acti
tud hacia El Salvador. 
Todo está mejorando y la 
ayuda económica y mUltar 
de Estados Unidos conti
nuará. Aunque todavla 
.hay algunos senadores que 
toman el caso salvadoreño 
como motivo político, por
que como sabemos, ellos 
ya estarán en campaña 
para las elecciones de no
viembre. También la de- · 
slnformaclón sobre El Sal
vador allá en Estados Uni
dos · tiende a desaparecer. 
Todo está mejorando". 
aseguró el ·Mayor 
D'Aubulsson. 

LAMENTA DIMISION 
DE A. ROYO 

Sobre la repentina dimi
sión del ex presidente de 
Panamá, Ar!stldes Royo, 
dijo que "ojalá que no 
vayamos a tener mayores 
problemas con la renuncia 
de Royo, quien dicen que 
renunció por motivos de 
salud". · 

Medida Guatemalteca 
Daña Nuestra Comercio 

"GIGANTE".- Las Fiestas Titulares de San 
Salvador dieron inicio el sAbado con la salida del 
tradicional "Correo" desde el Reloj de Flores. 
La reina saliente y soberanas de ciudades peri
féricas iban en una carroza, acompañadas de 
bandas de guerra y cachiporristas de centros 
educativos; payasos, " gigantes" y otras atrae
clones. Este dia habrA alegria en varias colo
nias; por la tarde encuentros deportivos en el 
Gimnasio Nacional y Palacio de Jos Deportes. 

"Esta medida que ha to
mado el gobierno guate
malteco cobrando el 30 por 
ciento a los productos sal
vadoreños. afecta al co
mercio salvadoreño" . aflr· 
mó el mayor Roberto 
D' Aubulsson. 

El sábado anterior. en la 
sede del partido ARENA, 
un numeroso grupo de co
merciantes salvadoreños 
se entrevistaron con el 
presidente de la Asamblea 
Constituyente, para expo
nerle el grave problema 
que afrontan al cobrarles 
en la frontera guatemalte
ca el 30 par ciento sobN> los 

productos que traen al país 
y los que llevan para 
Guatemala. 

"Guatemala está cobra
do ·eso porque El Salvador 
está en deuda con la Cá
mara de Compensación y 
esta medida es una reci
procidad que ha tomado el 
pals también. Este caso 
está afectando grande
mente a los pequeños co
merciantes ' ', señaló 
D' Aubulsson. 

Informó que desde hace 
unos cuatro dlas que sur
gió el problema más de 100 
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